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マニラ日本人会 2022年 10月理事会議事録 

日  時：2021年 10月 26日（火） 13時～14時  

     オンライン会議 （ZOOM） 

 

出 席 者：細谷明宏 （会長）、高野誠司（副会長）、餅原 力（副    

          会長）、岡本和典（総務理事）、岡本淳宏（財務理事）、      

          辰巳賢一（監事）、松永啓一、下田 茂、嶋田慎一郎、 

          片桐 浩、篠原孝夫、森 啓輔、松尾 健、橋田武志 

          （以上各理事） 

         高岡真紀子、藤田弘通、小松泰三、中村和生、伊藤 淳    

         （以上各推薦理事） 

 

オブザーバー： 

＜在比日本国大使館＞ 岡島公使・総領事、宇田川参事官 

 

I.協議事項 

 

１．9月理事会議事録、臨時理事会議事録について 

異議なく承認された。 

 

２．役員人事、推薦理事人事、委員会人事 

細谷会長より 2022年度役員、推薦理事、委員会の各人事が諮られ、

理事会はこれを承認した。 

 

 

理事会ノート 
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３．2021年定例会員総会について 

細谷会長より、2021年定例会員総会について報告があり承認され

た。新型コロナウイルス感染防止の隔離措置が継続されている中、

慎重に検討した結果、WEB会議ツールを利用しての ZOOMウエビナ

ーにて開催することとした。日時は 11月 23日（火）16時から 17

時、今回も報告審議事項に集中して効率的に行い、記念講演、懇

親会は設定しない。 

 

４．2021年度決算速報告と 2022年度予算案の報告 

岡本財務理事より、監査法人による監査前の 2021年度決算報告と

2022年度の予算案の報告があり、異議なく了承された。なお 11

月の理事会において監査報告を行う。 

 

５．10月新入・退会会員について 

事務局から以下のとおり報告があり、異議なく承認された。 

＊新入法人会員（1件） 

Fuji Electric Sales Philippines Inc.         （鈴木那由多） 

 

＊退会法人会員（3件） 

Kurimoto (Philippines) Corporation        （吉田友彦）  

Oversea Courier Service Co., Ltd.         （山村 健）   

Takenaka Corporation Philippine           （直井賢宣） 

 

＊退会個人会員（7件）  

橋本堅治（Ebara Pump Philippines, Inc.）、柿原啓一

（H.R.D.(S)Pte.,Ltd.、松井一世（Kubota Philippines Inc.）、

中山恵梨香（MJS）、岡山真次（JFE Engineering Corp.） 
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大塚桃子（JICA）、田山清志（Yasufuji Mold Corp.） 

＊除名（1件） 

 

以上の入退会承認後の会員数は、法人会員 375件、個人会員 557

件、賛助会員 19件、ジュニア会員 2件 合計 953件、世帯数は

2,440である。 

 

II.報告事項 

１．企画委員会 

細谷会長より以下の報告があり了承された。 

10月 21日に企画委員会を開催した。意見交換を行った内容の中

で理事の皆様からのご意見、ご了承を得たい案件があるのでご説

明いたします。コロナのパンデミック以降日比間往来に課せられ

ている諸制限があり、日本人会・商工会議所は連名で日本国大使

館宛に要望書を取り纏め、制限緩和を働きかけて行きたい。その

内容は〇日比両国における入国時の隔離措置の緩和・免除、〇日

本入国者にたいする対応について、〇フィリピンへの入国手続の

簡素化、等に関連したものを考えている。要望書案を日本人会・

商工会議所の両役員と協議し出来るだけ早く提出したい。 

 

２．10月実施事業、及び 11月事業予定について事務局より報告

があった。 

 

III. 大使館からの報告事項 

岡島公使からの報告 

・例年 1月に開催している日本人会・商工会議所・大使館の共催

による新年祝賀会を来年は対面で開催する方向で検討している。
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当館から 1月中旬たとえば 14日という形で、日本人会・商工会議

所の両事務局長に開催時期について問い合わせたところ、商工会

議所からは、年末年始に一時帰国される方が多いので 1月下旬か

ら 2月初旬ごろがいいのではとの回答をいただいたところ。日本

人会からのご提案があればお願いしたい。 

・なお時期については、来年は条件が許せば天皇誕生日レセプシ

ョンも 2月の前半から中旬に開催したいと考えており、準備の都

合上ある程度の時間を空けざるを得ないことと、現時点では感

染・規則とも緩和傾向が続いているもののクリスマスから年始に

かけてリバウンドする可能性を考えれば遅くなるほどリスクが高

くなる点を考慮しているが、いずれにせよご都合を伺いたい。 

・細谷会長からご発言のあった日比間往来に関する要望について

は、しかるべく日比両国に伝達して可能な限り実現を働きかけて

いく所存。 

 

宇田川参事官からの報告 

・邦人ワクチン接種について 

アヤラモールマニラベイで 9月 18日に１回目、10月 9日に 2回

目を行った。 

10月 22日には、タギッグ市 SMオーラモールで１回目、11月 19

日には同じ場所で 2回目を行う準備を進めている。接種に関して

は日本人会、商工会議所の皆様にもご協力頂き感謝している。 

・日本の衆議院議員総選挙における在外公館投票について 

10月 20日から 26日まで大使館で在外公館投票が行われ無事終了

した。 

                                           以 上 

次回理事会 11月月23日（火）  13時～ オンライン会議（ZOOM） 


